

## 我孫子北まちづくり協議会初代会長 神長哲郎氏のあいさつ

本年8月に待望の我孫子北近隣センターが開館いたします。昨年12月に我孫子北まちづくり協議会の設立総会が開催され、初代会長に就任いたしましたので一言ご挨拶申し上げます。

近年の社会情勢として少子高齢化や経済状況の悪化が言わされている事はご承知の通りです。また我孫子北地区の市民の構成をみると、居住を始めた時期や戸建、マンション等の居住形態の相違、さらに年齢構成のアンバランスなどがあり、これらが直接或いは間接的に地域コミュニティの希薄化の原因になっているものと思われます。市内で10館目の近隣センター設立に当たり、地域コミュニティの再生を一つの目標とすることは大切なことと思われます。この目標に沿うよう事業展開をするため、センターの管理運営は地域住民であることが条件になると思われます。これに我孫子北地区社協やNPO団体にご協力いただき、円滑な近隣センターの運営を図る必要があろうと考えております。

この度、委員としてご参加戴いた皆さんのご協力のもと、この地に馴染み、あらゆる世代が楽しめるような、本来のまちづくり協議会の姿を実現したいと考えております。

# 我孫子北近隣センター 8月オープン!

2010年8月に我孫子北近隣センターが開館します。

並木本館、つくし野館の2館が同時開館の予定ですが、  
目下、建築中です。



つくし野館

並木本館  
エントランス

